



2021年4月9日

トヨタモビリティ東京株式会社 「団体献血」を実施

トヨタモビリティ東京株式会社（社長 片山 守）は、東京都赤十字血液センターに協力し、3月17日（水）・26日（金）の2日間、芝浦本社ビルにおいて団体献血を実施した。

新型コロナウイルス感染症の影響により献血者が激減し、血液の確保が困難な中、身近にできる社会貢献活動として全社で取り組んだ。感染防止の観点から完全予約制とし、当日は受付時に検温と手指消毒を徹底。会場は、密にならないよう空間に余裕を持たせる配置とし、献血用ベッドも4台のみとするなど、万全を期した。その結果、受付から実施まで人が滞留することなく、スムーズに献血を行うことができた。

本社スタッフのみならず、本社ビルに入居している株式会社トヨタックや、三田ビルから参加した従業員も数多く、2日間で計120名が献血に協力した。また、店舗スタッフや、リモートワークなどにより本社会場での参加が困難なスタッフは、近隣の献血ルームおよび献血バスで献血を行い、協力者は合計160名にのぼった。

東京都赤十字血液センターからは、「このような時期に多くの人数の協力を頂き、大変感謝している」との言葉を頂いた。

2003年から継続している団体献血は、今年で19年目となった。東京都赤十字血液センターによると、血液は人工的に作ることが不可能なため、不足する状態が続いているという。当社は今後も東京都赤十字血液センターと連携し、献血に協力してゆく。



<予約制で、スムーズに献血>



<密を避け、十分な間隔をあけた会場>

トヨタ モビリティ東京株式会社

<https://www.toyota-mobi-tokyo.co.jp>

ご取材の問い合わせ：総務部 総務企画室 広報グループ 八木・秋廣

TEL 03-5439-2430 FAX 03-5439-7633